

Boletín Número 180
Toluca, México, a 14 de septiembre de 2016.

INVITA IEEM A PARTICIPAR EN EL PROCESO ELECTORAL DE GOBERNADOR

- Ante alumnos, docentes y autoridades administrativas de la Unidad de Estudios Superiores Lerma, el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, impartió la conferencia "2017: más que una elección de Gobernador".

“El 4 de junio de 2017, los jóvenes tienen la posibilidad de ejercer su voto para elegir al Gobernador y, con ello, también definir un nuevo futuro para la entidad, por lo que se requiere que participen hombres y mujeres en las decisiones políticas”, destacó el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Miguel Ángel García Hernández, al impartir la conferencia "2017: más que una elección de Gobernador", ante alumnos, docentes y autoridades administrativas de la Unidad de Estudios Superiores Lerma, de la Universidad Mexiquense del Bicentenario.

Explicó que la importancia radica en que la entidad es la más poblada en el país, de ahí que cuenta con el mayor Padrón Electoral y una Lista Nominal con alrededor de 11 millones de electores, lo que comparativamente representa la población de 11 estados del país, y eso muestra la complejidad para organizar esta nueva elección que ya está en marcha.

Asimismo, explicó que derivado de las nuevas disposiciones en materia electoral, el IEEM generará las condiciones para que también los mexiquenses que radican en el extranjero puedan ejercer su voto, e hizo una invitación para que si tienen un conocido o familiar que se encuentre fuera del territorio nacional le digan que se van a poder registrar en las oficinas consulares que tiene México y posteriormente emitir su voto para que cuente en la elección de Gobernador.

Asimismo y de acuerdo a las nuevas normas en materia electoral, Miguel Ángel García Hernández, destacó que el IEEM instrumentará el Conteo Rápido, cuya base es una muestra probabilística, y de acuerdo con los datos que se obtengan el mismo día 4 de junio se podrá dar a conocer quién será el virtual ganador.

Reiteró que por estas condiciones, el próximo año es una elección importante, la ciudadanía tiene el deber cívico y definir quién será quien gobierne en los próximos seis años, ya que de esta forma no sólo se elige al próximo Gobernador, sino que también se participa en la toma de decisiones.

Durante su disertación ante los alumnos de las carreras de Contaduría, Nutrición e Ingeniería Industrial, expuso la evolución de nuestro sistema electoral, el cambio institucional que se ha tenido con las reformas electorales, así como el impacto del voto en la definición de los representantes de elección popular, y los invitó a que cuenten con su credencial de elector para que ejerzan a plenitud sus derechos político electorales.

Durante su ponencia, el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, fue acompañado por la Lic. Alejandra Ortega Sandoval, en representación de la Coordinadora de la UES Lerma, la Lic. Arlen Siu Jaime Merlos, y el C. P. Jorge Javier Castillo Mendieta, Jefe del Departamento de Vinculación.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social